



## Einladung

### zum Bäker „Flach“-Boßeln

### für Jung und Alt

Am **Samstag, 27. Januar 2024** ist es wieder soweit,  
wir wollen wieder gemeinsam boßeln, traditionell im Winter.

Beginn ist um **14:00 Uhr** mit der Einteilung der Mannschaften am  
Dorfgemeinschaftshaus Bäk.

Als Strecke haben wir wieder den Neuhofer Weg gewählt.

Für unterwegs werden wir im Bollerwagen oder auf dem Schlitten vor  
allem warme Getränke mitnehmen und nach unserer Rückkehr wollen  
wir am Dorfgemeinschaftshaus Würstchen grillen.

Bringen Sie sich bitte einen Becher oder eine Tasse mit,  
witterungsangepasste Kleidung und gutes Schuhwerk sind  
empfehlenswert.

Jeder Boßler ist für mindestens 15 min. verantwortlich für unfallfreies  
Lenken der mobilen Tankstelle (Bollerwagen).

Der Ausschuss für Kultur freut sich auf eine rege Beteiligung und  
wünscht jetzt schon allen Teilnehmenden viel Spaß bei dieser  
winterlichen Veranstaltung.

Wir boßeln auch bei Regen, sollten sich aber

unwetterartige Bedingungen oder Schneeverwehungen einstellen,  
beachten Sie auf jeden Fall die Hinweise auf unserer Internetseite bzw.  
über die **DorfFunk-App**.



Mit sportlichen Grüßen

gez. Thomas Teut  
Bürgermeister

gez. Torsten Wiktor  
Vorsitzender Kulturausschuss

#### Fotoaufnahmen

Während der Veranstaltung werden von den Gemeindevertretern, Mitglieder der Ausschüsse der Gemeinde Bäk oder durch den Bürgermeister der Gemeinde Bäk Beauftragte, Fotos zu Zwecken der Öffentlichkeitsarbeit gemacht.

Bäk sportlich